

SEMINARIO “ECONOMÍA MEXICANA”

COORDINACIÓN DE ANÁLISIS MACROECONOMÉTRICO PROSPECTIVO

El Seminario de Economía Mexicana del Instituto de Investigaciones Económicas de la UNAM es un espacio importante de reflexión dentro del Instituto y forma parte del trabajo colectivo impulsado dentro del mismo, el cual lleva por nombre:

RETOS DE LA ECONOMÍA MEXICANA, PRESENTE Y FUTURO: HACIA UN NUEVO MODELO DE DESARROLLO

Los objetivos del Seminario se describen en los siguientes puntos:

- Abordar temas fundamentales de la economía mexicana y su inclusión en el ámbito internacional.
- Posicionar al IIEc en la discusión nacional sobre temas económicos de corto y largo plazos.
- Estimular el intercambio de ideas y la discusión académica al interior de las unidades de investigación.
- Fomentar la investigación colectiva.
- Difundir los trabajos del IIEc.

La Coordinación de Análisis Macroeconómico Prospectivo pretende participar en este Seminario mediante una investigación científica conjunta basada en evidencia sobre el tema:

MÉXICO Y EL TLCAN, EXPERIENCIAS Y PERSPECTIVAS DEL TRATADO COMERCIAL

Este trabajo procura realizar un análisis a cerca de la forma como el TLCAN ha influido en la economía mexicana y el impacto potencial del nuevo acuerdo comercial al cual se está llegando en América del Norte, al utilizar un análisis estructural de México y la región. Se busca hacer una revisión desde varias perspectivas, aprovechando la especialización en el tema de cada uno de los participantes en este trabajo.

COORDINACIÓN DE
ANÁLISIS
MACROECONOMÉTRICO
PROSPECTIVO

Coordinador

José Manuel Márquez
Estrada

Participantes en el Seminario

Armando Sánchez
Vargas

Eufemia Basilio
Morales

Uberto Salgado Nieto

Abraham Granados
Martínez